

## РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Всем заинтересованным лицам,

В период с 2014 по 2015 гг. при возведении завода по производству лаков и красок «Текнос», расположенном в г. Петергоф, у нашей компании была возможность для тесного сотрудничества с АО «ВИСКО». Выше названная компания участвовала при строительстве завода в качестве подрядчика по проектированию и монтажу внутренних инженерных, электрических и слаботочных систем. Я со всей полнотой ответственности могу сказать, что АО «ВИСКО» является трудолюбивым, надежным партнером, ориентированным на высокие результаты своей работы.

В соответствии с договором, АО «ВИСКО» были выполнены проектные и монтажные работы по следующим инженерным системам:

1. Отопление и вентиляция
2. Водоснабжение и канализация
3. Холодоснабжение
4. Электроснабжение и освещение
5. Автоматизация
6. Слаботочные системы
7. Охранные системы

Отдельно хочется отметить индивидуальный подход к особенностям объекта и нуждам заказчика, высокий профессионализм сотрудников компании, готовность взять на себя инициативу в выполнении особо сложных задач.

Я могу рекомендовать АО «ВИСКО» как достойного и порядочного подрядчика по устройству внутренних инженерных систем.

Евгений Табунов

Руководитель проекта

ООО «Лемминкяйнен Строй»

Средний пр. 36/40 В.О., Санкт-Петербург, Россия, 199004

Тел.: +7 812 718 34 86 Факс: +7 812 718 34 47

имя.фамилия@lemminkainen.com

www.lemminkainen.ru

## RECOMMENDATION LETTER

To whom it may concern,

At the period 2013 to 2015, during the construction of the plant "Teknos", located in the Peterhof, our company has an opportunity to work closely with "VISKO" Ltd. Above-mentioned company participated during construction as build contractor on installing and design work on Mechanical, Electrical and Low-Voltage systems. I am with full responsibility can say, that "VISKO" Ltd. is a hard-working, reliable partner, focused on the high results of their work.

According to the contract, "VISKO" Ltd. performed design and installation works of the following engineering systems:

1. Heating and Ventilation
2. Water and Sewage
3. Cooling
4. Electricity supply and Lighting
5. BMS
6. Low voltage systems
7. Security systems

Separately I would mention an individual approach to the object's specifics and customer needs, high professional skills of company's team, ability to take the initiative in carrying out outstanding difficult tasks.

I would recommend "VISKO" Ltd. as decent and honest contractor for the whole complex of works of internal engineering systems.

Evgenii Tabunov

Project Manager



Код фирмы

7813183297

Плательщик НДС

Lemminkäinen